
　　  

 

  

　

  
  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

　 

　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　

　

  

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

   　

   　 　
   　

　

　

　　　　　 

ＳＥＴＯMACHI-ＣＯＭＭＵＮＩＴＹ NO２２

令和３年９月２９日(水）

瀬戸地域まちづくり協議会

壱岐市芦辺町箱崎大左右触９２４

080-8574-5853

発行責任者 前田 清信

～レクレーションボッチャ用具一式瀬戸小へ寄贈しました～

夏休みに計画していました世代間交流事業レクレーションボッチャ大会が、新型コロナ感染者が壱岐

でも確認されたことで中止になったことは、先月号でお知らせしました。外での遊びが制限され、学校

グラウンドも整地工事のため、しばらく使用できませんので、体育館や教室でもゲームできるレクレー

ションボッチャの用具を小学校へ寄贈しました。寄贈といっても、これまで、大会のたびに教育委員会

から借用していましたので、これからは、まちづくり協議

会の事業にもどんどん使わせていただきます。

パラリンピックでボッチャ競技を見られた方はお分かり

だと思いますが、白い的球に持ち球を相手チームより近く

に投げることを競うゲームですが、頭や勘を働かせる奥深

いゲームだと思います。

コロナが落ち付いたら、他校との交流ゲームなどしたい

と思っていますので、この用具をどんどん活用し、上達し

てほしいと思います。

※写真は、前田会長と松山校長先生（８月２７日贈呈）

通学路の減速を願い・・・看板＆小さめの横断幕設置

信号機がなくなり、スピード出し過ぎの車が多くなりました。啓発の意味で、川岩商店さん付近の

壱岐市水道瀬戸ポンプ所横から、桜木橋先までの３箇所に減速お願いの看板と横断幕を設置しました。

スピードは控えめにお願いします。また、箱崎地区公民館から道路へ出るときは、右側（駐在所

側）から車がきますので、左右の確認を忘れずにお願いします。なお、長徳寺から久原医院方面へ

運転される方は、箱崎地区公民館敷地から出る（右側の確認が不十分）な車があることを想定して安

全運転をお願いします。【その他交通安全情報】向町公民館前は、最近、警察の取り締まり回数が多

くなっていますので、必ず、一時停止をするようにしましょう。

草刈りをしました！！

水道用地に看板を立てようと壱岐市に行政財産使用願を出しましたが、草がよく伸びていました。

協議会の草刈りボランティアのメンバーに声をかけ、新瀬戸団地周辺の大左右川と蟹田川護岸空地の

草刈りをしました。ここは、ペットボトルや空き缶のポイ捨てが多いと聞いています。花など植えた

らゴミを捨てる人はなくなるのではと思っていますし、草で交通安全の看板が見えなくなることも困

りますので、環境整備を継続的にしていきたいと思っています。

今月の２枚

２０１３年１０月６日松嶋病院前で休憩中の

瀬戸まつりのスナップ写真です。

喬先生は、いつの頃からか、入院中の患者さ

んと一緒に祭りを見物をされていました。

瀬戸祭りが近づくと、大のお祭り好きだっ

た松嶋喬先生を思い出します。行列に参加さ

れたときも、見物だけのときも、いつも笑顔

の先生でした。

①草刈作業前

①作業後②作業前

②作業後

特定検診忘れていませんか？消化管癌の内視鏡検査も３年に１度位は受けましょう！



　　  

 

  

　

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

　 

　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　

　

  

  　

  　

  　

  　

  　

  　

　　　　　 

　

平成２年１０月

せととんびの定例会で「あかいＴシャツ」の話がでました。

私が作って皆に「あてごうた」と言われましたが、作った

記憶はございませんでした。しかし、あかいＴシャツを着た

メンバーの写真がみつかりました。焼鳥班が勝手に作って着

たのだと私はおもっています。年１度の出番がなくなりさび

しい、高齢化がすすむ「せととんび」です。

AKB48のプロマイドは売れせんでした

瀬戸祭

２０１３．１０．６

南町のマグマ大使

今

年

も

瀬

戸

祭

は

中

止

に

な

り

ま

す

の

で

昔

の

写

真

を

掲

載

し

ま

す

（

年

代

は

不

明

）

昔は、公民館員も多く、それぞれに趣向を凝らし手作り

の山車が登場していました。今、考えると器用な人が多

かったのでしょうか。写真提供 小嶋忠男氏・吉木定義氏

恵美須公民館の大黒様

４０年代？

８年前

瀬戸の子でなくても祭は楽しみです

宵の祭りは金魚すくいが大人気

私はだあ～れ

向町の宝船

小学生の

少弐太鼓・・

今、何才？

おおよそで結構です。

撮影年代がわかる方

は教えて下さい。

S40年代前半？


